

俳優の新田真剣佑さんがゲストに登場！
自身をONE PIECEキャラクターに例えたら？「自由なところがルフィかな。」
『BANDAI CARD GAMES Fest23-24 World Tour in JAPAN』
オープニングセレモニー&ONE PIECEカードゲーム 最新情報ステージ
開催レポート

株式会社バンダイ カード事業部（本社：東京都台東区、代表取締役社長 竹中一博）は、2023年11月11日（土）香港よりスタートしたTCGブランド『BANDAI CARD GAMES』タイトルが集うワールドツアー形式イベント『BANDAI CARD GAMES Fest23-24 World Tour』のツアーファイナルを、2024年3月2日（土）、3日（日）に幕張メッセ国際展示場にて開催いたしました。

3月2日（土）のオープニングセレモニーと「ONE PIECEカードゲーム 最新情報ステージ」には、Netflix『ONE PIECE』でゾロ役を演じた俳優の新田真剣佑さんをスペシャルゲストとして登場し、当イベントや『ONE PIECEカードゲーム』に関するトークセッションを行いました。



オープニングセレモニーにて新田真剣佑さんが登場！場内全員で開幕宣言！



まず初めにMCより本大会の概要アナウンスがあり、次々と全タイトルでの出演者が登壇。ステージは冒頭から会場の熱気に包まれていきましたが、スペシャルゲストとして新田真剣佑さんが登壇すると、ボルテージが一気に加速。会場から歓声が上がりました。

MCから今回の出演のきっかけは何かと問われると、「カードゲーム結構やってるので、今日は楽しんでいきたいと思います！」と熱意を込めてコメントしました。

続いて大会の配信スケジュールが発表され、最後は全員で「BANDAI CARD GAMES Fest23-24 World Tour in Japan、開幕！」と開幕宣言を行いました。

<本件に関する報道関係者様からのお問い合わせ>

『BANDAI CARD GAMES Fest23-24 World Tour in JAPAN』PR事務局 担当：山本、大迫
TEL：03-6820-2806 / 080-4403-5729（山本携帯） MAIL：bandai_pr@letters.co.jp

ONE PIECEカードゲームの最新情報で「使ってるカードは内緒です。」とプレイヤーとしての熱意を語る



続いての「ONE PIECEカードゲーム 最新情報ステージ」で、『ONE PIECEカードゲーム』の大会や情報局などの配信番組を観たことはあるかと問われると「毎回観てます。戦略は自分で考えてるんですよ？すごいなーと思って観てます。さっき開会式行ったんですけど、皆さんの戦いを見てました。最近使ってるカードは内緒です。このあとバトルあるんで！（新田）」とその愛を語りました。

続いて、『ONE PIECEカードゲーム』が2周年に突入り新情報がアナウンスされていく中で、大会内フラッグシップバトルの優勝記念品がONE PIECE登場キャラクター、エースであることが公表されると新田さんは、「めちゃくちゃ使いたいですね。フラッグシップバトルで獲得できるってことですよ。最高です。」と興奮を隠さない様子でした。

続いて、バトルで登場したルフィのシリアルナンバー入りが入り誰でも手に入ると言うキャンペーンについては、「誰でも手に入るとどういことでしょうか・・・？続報楽しみです！」と話しました。



大会が楽しすぎて目つきが変わり「海賊狩りの目！」と出演者から総ツッコミ



続いて、新しく展開される『ONE PIECEカードゲーム』のスターターパックに、これまで登場した人気カードが再録される商品であることを知ると、「対戦できる人を片っ端から誘ってあげたいと思います。このスターターパック買って渡したら良いってことですよ？」と、驚きつつその魅力を語りました。

また、『ONE PIECEカードゲーム』ブースター9弾が、作品内主要キャラクターの「新四皇」であることが発表されると「新四皇、やばいですね！カードの色の予想とか今からするのも面白いですよね。」とリアクションしていました。

2年情報の発表が全て終了し、改めて感想を聞かれると、「やっぱりエースが熱いですね！このエースを使ってバトルにも勝ちにいきたいです。」とその豪華さに驚いていました。

続いて、『ONE PIECEカードゲーム』が大好きという音楽グループBE:FIRSTさんからの応援コメントVTRが流れると、会場からは歓声が起こっていました。

最後に、本大会のワールドファイナルがついに明日となることについては、「世界中の人が集まってくるんですよ。めちゃくちゃ楽しみにしてるんですよ。」と、ギラついた目つきで話すと「海賊狩りの目をしてるんですよ！」と、自身が演じたONE PIECEキャラクター、ゾロの異名をMCから突っ込まれていました。



<本件に関する報道関係者様からのお問い合わせ>

『BANDAI CARD GAMES Fest23-24 World Tour in JAPAN』PR事務局 担当：山本、大迫
TEL：03-6820-2806 / 080-4403-5729（山本携帯） MAIL：bandai_pr@letters.co.jp

代表質問にて、自身をONE PIECEキャラクターに例えたら？と問われる「自由なところがルフィかな。」

Q1.世界9地域で開催されるバンダイカードゲームズタイトルが集まったイベントのツアーファイナルが今日から始まりますが、率直に集まったカードファンの熱気を会場で感じられていかがでしたか？

新田「同じくらいの熱気で参戦したいです。とてもとても楽しみです。ワクワクが隠せないですね。」

Q2.新田さんといえばNetflix『ONE PIECE』でゾロ役を演じられて話題になりました。実際に自分をONE PIECEキャラクターに例えるとどのキャラクターだと思いますか？

新田「自由なところがルフィかな。」

Q3.ONE PIECEカードは歴代の様々なキャラクターが登場しているかと思いますが、新田さんがONE PIECEで一番好きなキャラ・思い入れのあるキャラクターがあれば教えてください。

新田「ボンちゃん（Mr.2、ボン・クレー）が好きです。そのためにデッキを作ったくらいです！」

Q4.新田さんは海外を拠点に活躍を広げておられますが、海外の『ONE PIECE』人気はどのようなものでしょうか。

新田「想像をはるかに超えています。いろんな国で『ONE PIECE』のことを知ってるんだなっていうのを、最近いろんな国に行くことが多いので感じますね。みんなアニメとか漫画から日本語を覚えるので偉大だと思います。そこから興味を持ってもらえるので。」

Q5.今日明日と集まった多くのカードファンたちのカードバトルが繰り広げられますが、新田さんが最近白熱したエピソードなどあれば教えてください。

新田「カードバトルに負けたことです。悔しい！！」

Q6.最後に、海賊王になりたいルフィにちなんで、今日の前で叶えたい夢や目標はありますか？

新田「とにかくカードバトルで優勝したいです！Netflix『ONE PIECE』の続編あるので、それも頑張ります！」

＜本件に関する報道関係者様からのお問い合わせ＞

『BANDAI CARD GAMES Fest23-24 World Tour in JAPAN』PR事務局 担当：山本、大迫
TEL：03-6820-2806 / 080-4403-5729（山本携帯） MAIL：bandai_pr@letters.co.jp